

Confusam convoca a paro nacional para este miércoles y jueves

Paro Nacional CONFUSAM 17 y 18 de abril.



GISELLA ABARCA.

Ante la insuficiencia en concretar negociaciones con el gobierno, las federaciones de Confusam decidieron realizar un paro nacional los días 17 y 18 de abril. En este escenario, el gremio que agrupa a los funcionarios de la salud municipalizada, llamó a los funcionarios asociados a su organización a un paro nacional para este miércoles y jueves.

El paro originalmente se iba a realizar en marzo y fue suspendido por las negociaciones entre la Confusam y el gobierno. No obstante, a principios de este mes se confirmó que el gremio realizaría este paro de dos días en todo el territorio nacional, ya que no han visto medidas concretas frente a los compromisos acordados con el gobierno.

Entre las preocupaciones expresa-

das, se destaca la falta de medidas concretas frente a los compromisos acordados y las condiciones que enfrentan los trabajadores de la salud en todo el país, lo que complica aún más la situación.

Además, se acusa a las autoridades de falta de garantías en cuanto a las medidas de protección para los trabajadores de la atención primaria, señalando debilidades en la respuesta de las instituciones de seguridad frente a las agresiones sufridas.

Finalmente, desde la Confusam se advierte al Gobierno que la dilación en las mesas de negociación no es aceptable y exigen acciones concretas, recordando el papel que desempeñan como trabajadores del Estado y proveedores de servicios esenciales para la población más vulnerable del país.